Al gobernador civil de la provincia

El Ayuntamiento pide la suspensión de la acampada de FN en Proserpina

MERIDA. - (De nuestra delegación)

La Comisión municipal Permanente del Ayuntamiento en su reunión del pasado día 28, acordó por unanimidad de los tres grupos políticos que la componen, enviar un telegrama al gobernador civil de la provincia pidiendo la suspensión de la acampada de Fuerza Nueva en las proximidades del lago de Proserpina, concretamente en la finca particular «Los Pinos», por los últimos hechos acaecidos en la ciudad por jóvenes del mencionado partido.

Entre estos hechos está -según el informe- el apedreamiento a coches por llevar la bandera de Extremadura; desfiles en formación militar por las calles portando machetes y obligando, en ocasiones, a las gentes a cantar el «Cara al Sol».

Hoy comienzan las fiestas del poligono Nueva Ciudad

A las ocho, actuación del Teatro Estudio Sur de **Buenos Aires**

Aunque las competiciones deportivas se vienen celebrando desde el pasado día 16, hoy comienzan las fiestas y actos culturales en el Polígono Nueva

Con este motivo, la Asociación de Vecinos «Santiago Apóstol» del citado Polígono ha editado un breve programa de actos que se abre con un saludo de junta directiva, que explica el motivo de este cambio de fechas en su feria para no coincidir con la de otras ferias de barriadas o pueblos cercanos.

Sin olvidar los problemas de la barriada: jardines, limpieza, alumbrado, tráfico, vigilancia, etc., la junta directiva invita finalmente a todo el pueblo de Mérida a unas horas de agradable convivencia en el Polígono, para lo cual han preparado numerosas actividades culturales, deportivas y recreativas, prestando especial dedicación a los más pequeños. Este es el programa de actos para los próximos 30 y 31 de julio y 1 y 2 de agosto:

JUEVES, 30

A las 6,30 de la tarde, torneo de tenis de mesa. A las 3, teatro infantil, con el grupo TESBA (Teatro Estudio Sur de Buenos Aires), representando la obra «El tesoro de la amistad», en la pista situada en el recinto ferial. A las 9, pasacalle con la Banda de Cornetas y Tambores de la Cofradía Ferroviaria, mayorettes y gigantes v cabezudos

A las 10, elección de la reina de las fiestas y sus damas de honor (la oscripción será dos horas antes en el despacho parroquial).A las 10,30, gran verbena popular amenizada por el conjunto musical

Mérida al día

FARMACIA DE GUARDIA. - Hoy, la de don José Pedro Plasencia: Tte. Coronel Yague .- (Torre de Mérida).



VIERNES, 31

A las 7 de la tarde, concurso infantil de pintura al aire libre con premios y diploma. A las 8,30 en el colegio Dion Casio, conferencia a cargo del grupo ADENEX. A las 9,30, velada poético - literaria presentada por el Aula de Cultura «Entre Tajo y Guadiana», en la pista del recinto ferial. A las 10,30 de la noche, verbena popular amenizada por el conjunto musical «Tabana». A las 12 de la noche, concurso de baile para jóvenes y mayores, con premio.

SABADO, 1

Desde las ocho y media de la mañana se celebrarán distintas finales deportivas, como fútbol -en distintas categorías-, tiro con aire comprimido, fútbol sala y carrera pedestre. A las 8,30 de la tarde, en el colegio Dion Casio, conferencia a cargo del grupo «quasar», sobre el fenómeno OVNI. A las 10,30, verbena popular (grupo «Tabana»). A las 11, quema de una colección de fuegos artificiales. A las doce, concurso de cante flamenco con premios.

DOMINGO, 2

A las 8 de la mañana, diana floreada con la Banda de Cornetas y Tambores de la Cofradía Ferroviaria. A las 8,30, II Concurso de Pesca Deportiva organizado y patrocinado por la peña «El Anzuelo de Plata», con la colaboración de la Sociedad Deportivo Mixta de Pescadores y Cazadores «Emérita», en el lugar denominado «La Tijera». La concentración será a las seis y media en el Bar Ejea.

A esa misma hora, 8,30, finales de fútbol sala y media hora más tarde, a las nueve, II Cross Popular «Poligono Nueva Ciudad», para todos los que deseen parti-

Luego más pruebas deportivas hasta las doce, que será la misa en l aparroquia de Nuestra Señora de los Milagros, oficiada por el párroco Antonio Campos Hoyo.

A las 12,30, inauguración oficial del plan de tráfico. A la una, vino de honor, con invitación a autoridades y vecinos. A las 7 de la tarde, concursos infantiles de disfraces y bailes. A las 8, desfile de la banda municipal por las calles del Polígono. A las 8,30, concurso de trajes regionales. A las 9, actuación de grupo de coros y danzas Nuestra Señora de la Antigua, en la pista del recinto ferial. A las 9,30, acto de entrega de trofeos y premios y, por último, a las 10,30, despedida de la fiesta con la verbena popular amenizada por el conjunto musical «Tabana».

Desde el lunes y en sustitución de Eduardo Herrera

Herminio Waldo Pastor, nuevo comisario jefe de Policia

Es emeritense y quiere jubilarse aquí dentro de cuatro años

Herminio Waldo Pastor Carrizosa es desde el pasado lunes -día de su toma de posesión- el nuevo comisario jefe de policía de Mérida, puesto en el que sustituye a Eduardo Herrera que, con motivo de su jubilación recibió el pasado mes un homenaje en su despedida del Cuerpo.

Herminio Waldo es un emeritense de cincuenta y ocho años, que vuelve a Mérida después de siete años (en 1973 se marchó a Alcalá de Henares) y dispuesto a terminar aquí su andadura en el Cuerpo, ya que le quedan cuatro años para su jubilación: «Si no me echan», dice sonriendo, «estoy dispuesto a terminar aquí».

La tierra, la familia y los amigos le han hecho volver a Mérida, a donde vino de Bilbao como inspector. De Mérida marchó a Alcalá de Henares, como subcomisario y alli, como socio fundador de su comisaría, realizó los cursos de comisario. Al ascender viajó a Pontevedra y luego a Valladolid, sitios en los que estuvo de segundo jefe hasta su pase a Guadalajara, «cerca de Alcalá de Henares, donde esta mi familia». Y aquí en Mérida, antes de su marcha, conoció a Eduardo Herrera, al que le unió una gran amistad: «Tanto de él como del señor Mangas no puedo tener más que palabras de elogio, como compañero, como amigo y como funcionario».

Antes de decirnos cómo ha encontrado Mérida a su vuelta, el nuevo comisario jefe nos enseña el proyecto de la nueva Comisaría de Policía, cuyo presupuesto de veintiséis millones ha sido aprobado y luego señala: «La he encontrado como antes. Estas poblaciones que han llegado a la mayoría de edad, tienen un progreso aunque sea más lento en comparación con otras, pero no son regresivas, siempre van avanzando. La verdad es que acabo de llegar y no estoy al tanto de muchos detalles pero he podido ver cosas que no existían cuando me fui, como el

Hoy, Pleno municipal extraordinario

Corto en puntos a tratar y largo en cuanto a tiempo de discusión puede resultar el pleno extraordinario que la Corporación Municipal va a celebrar esta tarde, a las ocho, en la Casa de la Cultura.

Serán seis puntos de indudable importancia:

- Proyectos de urbanización de las calles Cabo Verde (única salida de los turistas que visitan nuestro Teatro Romano en veni culo), Plaza de Pizarro, Constantino (segunda fase), Travesía de Alvarez Entrena y barriada María
- 2. Ordenanza de funcionamiento de grúa y cepos, de lo que todos los años por estas fechas se habla y que hay que esperar pueda arreglar la difícil situación actual de nuestro tráfico.
- 3. Adjudicación de una parcela de terrenos en «El Prado». Son estos terrenos quince mil metros cuadrados para la Cadena SER.
- 4. Cambio de nombre de algunas calles de la ciudad, punto conflictivo en la mayoría de nuestros ayuntamientos.
- 5. Propuesta de adscripción de concejales a la Comisión de Cul-
- 6. Convenio colectivo, que debe referirse al de los funcionarios del Ayuntamiento.

nuevo Mérida, la Residencia, la Casa de la Cultura...».

-¿Y en este tiempo, ha aumentado la plantilla?

-La plantilla es totalmente insuficiente. Precisamente cuando se estructuraron las plantillas del Cuerpo Superior de Policía se partió de la base del último censo de población y a la de Mérida, con cuarenta mil habitantes, le adjudicaron una plantilla normal para ese número de población y eso no es así ahora. La plantilla es, como digo, escasísima, y esto no sólo sucede en Mérida.

Aunque todavía no ha acabado de llegar, el nuevo comisario jefe va a encontrar en Mérida problemas, muy parecidos al resto de ciudades españolas, aunque en un índice de delincuencia menor:

«Desde luego; en España, por causas conocidas, de todos, la delincuencia ha aumentado en una cifra importante y claro, desgraciadamente, Mérida no iba a ser un oasis, también se siente afectado por ello. La juventud, principalmente, no tiene trabajo, no tiene donde ir, tiene que consumir y necesita cosas; eso ocurre en todas las poblaciones aunque afortunadamente esté en lo más bajo de ese indice».

Sus últimas palabras son para ofrecer su colaboración y ayuda a todos quienes quieran contar con ella, Ayuntamiento. Juzgado y cualquier ciudadano en general a quien pueda ser útil desde su nuevo cargo.

Angel Briz



A las 6,30, continua: «El corcel negro». Tolerada. Naufragios, aventuras y una amplia gama de matices que enternecen

> A las 7, continua «CONSULTORIO SEXOLOGICO»



